Dons. - De M. Mourichon:

Jeanne d'Arc et la Monarchie, par l'abbé L.-M. Vial.

Jeanne d'Arc héroine du droit, par Raymond de Rigné.

De M. Lesueur:

Clé ancienne en fer trouvée à Choisy-au-Bac, lieudit « La Pelle à Four ».

Des remerciements sont adressés à nos collègues.

Croix de Malte et fleur de lys gravées sur des menhirs de l'Oise

par E. PATTE

Au cours de plusieurs excursions archéologiques dans l'Oise, notre distingué et savant confrère a spécialement étudié les monuments mégalithiques de notre département et a fait à leur sujet de curieuses remarques.

Le menhir de la Pierre-frite, à Romesnil, près de La Villetertre, est orné de plusieurs gravures assez récentes, notamment une croix de Malte avec anneau de suspension et une fleur de lys.

Un autre menhir de l'Oise, situé au Mont de Rouville, près d'Ormoy-Villers, porte également sur l'une de ses faces une croix de Malte et les sigles M D 1817.

Il serait intéressant de rechercher si les signes repérés par notre confrère se retrou-

Il serait intéressant de rechercher si les signes repérés par notre confrère se retrouvent sur d'autres monuments. La répétition de la gravure d'une croix de Malte semble indiquer qu'il ne s'agit pas d'un simple amusement mais peut-être d'une forme de christianisation des menhirs ou le souvenir de quelque autre coutume.